

## いじめ根絶と豊かな心の育成に向けた取り組みの強化に関する決議

本年10月以降、全国でいじめ等を理由とする子供たちの自殺が続発しており深刻化するいじめと子供の自殺の連鎖の状況は、日本社会全体を揺さぶる大きな社会問題となっている。

将来の社会の担い手である子供たちがいじめに悩み、解決の糸口を見つけられずに若い命をみずからの手で絶とうとする状況は、本人や関係者ばかりでなく社会全体にとって大変痛ましいことである。

子供は社会の宝であり、私たちは、こうした状況に追い込んだ社会的要因を真摯に受けとめ、社会全体の課題と認識していじめの深刻化と子供の自殺の連鎖を食い止めなければならない。

子供たちが他者への思いやりや自分は一人ではないという実感が持てるよう子供の豊かな心の育成に取り組むとともに、一人一人の子供たちにすべての市民の温かな心が届き、生きる勇気となって、子供たちがたくましくそして心優しく成長することを心から期待するものである。

よって、横浜市議会は、大人社会全体の責任で子供たちを救う決意を固め、すべての市民とともに、子供たちの心が豊かに成長する環境づくりに向けた取り組みと教育再生を強力に推進し、いじめの根絶を期するものである。

以上、決議する。

平成18年12月22日

横浜市議会